
ATA DA 43° S SSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA MUN CIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Ao primeiro d a do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte e um, ás

dezessete hor s e dezenove minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz

Freitas, situad na rua Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador

Civaldo Evan lista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva,

Primeiro Secr tário José Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos

de Andrade, e terceiro Secretário José Raimundo da Silva Fonseca e

demais verea ores, os senhores, Amaral Valeriano da Silva, Josefa Garcia

Santos Ferreir ,José Aécio Santos de Jesus, Lucas Araújo Moraes, e Raimundo

Francisco dos Santos Júnior. O Presidente declarou aberta a presente Sessão

Ordinária, a ual não houve a leitura da ata anterior, sendo aprovada por

unanimidade. expediente do dia consta indicação verbal N°15/2021 do

vereador Rai undo Francisco, indicações verbais N"29 e 30/2021 do vereador

José Aécio, ndicação verbal N"08/2021 do vereador Lucas e indicação

N"14/2021 d vereador José Ribeiro. No pequeno expediente o presidente

passou a pai vra para o vereador José Raimundo que saudou a todos, e

agradeceu a e presa Cercos pelo benefício para o povoado Matatas, e explicou,

e disse que e se foi um pedido não só dele, mais de todos, e parabenizou a

Carlinhos pel esforço para que as familias das olarias do povoado Água Fria

tivessem o se material de trabalho, e explicou, e falou que alguns professores

o procuraram para falar sobre esse salário atrasado desse mês que passou e

pediu provide cias, e falou sobre um caso no povoado Saco Encantado sobre

falta de ilumi ação e reproduziu um áudio para todos na sessão sobre esse

assunto, e f ou sobre sua indicação sobre a quadra esportiva do mesmo

povoado. O ereador Raimundo Francisco saudou a todos e parabenizou o

vereador Jos' Raimundo pelo seu esforço para conseguir melhorias para o povo,

e parabenizo a empresa Cercos também, e falou sobre a pintura da quadra do

povoado Sac Encantado, e se colocou á disposição do vereador para juntos ao

secretário de sportes eles possam realizar essas atividades, e explicou, e pediu

ao secretário e obras que veja essa situação dessa quadra, e pediu melhorias

na praça da elegacia com algumas rampas, e explicou que presenciou um



presenciou um acontecido, e falou sobre a quadra de esportes do Flora Batista

e pediu melho ias, e ressaltou que foi feito um pedido ao prefeito de reforma e

limpeza daqu la quadra, e disse que no campo do bairro Estação está

precisando da áquina passar lá, mais acreditava que semana que vem ele iria

mandar passa e falou sobre a iluminação do povoado Tombo, e explicou. O

senhor presid nte passou a presidência para a vice-presidente, e falou que

parece que as ecretarias de obras e esportes não estão se entendendo, e sobre

a falta de i1umi ação, ressaltou que em sua comunidade ele mesmo irá comprar

e trocar as lâm adas dos postes, e falou sobre esse quantitativo de funcionários

da secretaria e obras, e explicou. A presidente em exercicio devolveu a

presidência. A vereadora Maria da Conceição saudou a todos, e falou sobre a

quantidade de oses da vacina contra a covid-19 que chegou para o município,

e explicou, e f lou sobre o aniversário de seu esposo e sobre a comemoração

em família que les fizeram, e explicou sobre a importância da vacinação nesses

momentos tão mportantes, e falou sobre a campanha do Setembro Amarelo, e

falou sobre su importância, e falou sobre o salário atrasado, e disse estar de

mãos atadas, pediu que o prefeito de um posicionamento, e disse que os

servidores estã passando necessidades, e explicou, e falou que os vereadores

estão fazendo o que podem, que é cobrar, e falou sobre reclamações da

secretaria de bras e disse que as cobranças estão rotineiras e chatas, e

convidou a tod s para participarem de um evento beneficente que acontecerá

no povoado Ág a Fria, e explicou, e falou sobre acessibilidade, e citou a praça

de um conjunt no povoado Água Fria. O senhor presidente passou um recado

aos demais, in ormando-os que nessa última terça- feira teria uma audiência

marcada com promotor de justiça para falar sobre esse salário atrasado de

dezembro de 2 20. mais que devido a um contratempo não põde acontecer, e

explicou que a gestão ainda não deu nenhum posicionamento, e disse que irá

ver dentro da I i as possibílidades. O vereador José Ribeiro saudou a todos, e

falou que onte esteve no povoado São Raimundo visitando o novenário, e que

lá foi cobrado or duas servidoras pelo salário de dezembro de 2020, e por um

outro cidadão ela iluminação pública, e falou que ao término deu carona a

algumas pess as até o povoado Saco Encantado, e observou a falta de

iluminação, e isse que contou quantas lâmpadas estavam faltando, e falou

sobre as lâmp das na praça do povoado Carlos Torres, e explicou dizendo que



elas estão fica do acessas de dia a noite, e ressaltou que isso é prejuízo, e falou

sobre a emen a que a casa aprovou sobre o remanejamento e pagamento dos

servidores, e isse que vai ao tribunal de contas ver essas questões, e citou

sobre um noti iário sobre o coletivo de graça, e explicou, e questionou o porquê

da gestão nã colocar um carro de graça saindo daqui para Aracaju, e falou

sobre a falta d gasolina na ambulância, e sobre o concerto da máquina e outros.

O vereador M rcelo saudou a todos, e falou sobre a falta de iluminação pública

no município e citou sobre a reposição das lâmpadas no povoado Saco

Encantado, e itou o que estava descrito no relatório feito pelo responsável pela

iluminação, e alou sobre a falta de veículo para a faculdade de Lagarto/SE, e

falou sobre pr messas de campanha, e citou algumas, e falou sobre os Rits de

merenda esco ar, e ressaltou que só foi dado uma vez, e ressaltou que ainda

iniciaram as a las. O vereador Lucas saudou a todos, e falou sobre a questão

do barro para s famílias das olarias do povoado Água Fria, e falou sobre a falta

de iluminação ública, e do descaso, e falou sobre a máquina quebrada, e falou

que ainda não iniciaram as aulas, e disse que sobre o pagamento dos servidores

do mês passa o, e falou sobre o descaso na rua João Maroto no povoado Água

Fria, e explico ,e falou que os onze vereadores deveriam se unir e começar a

fiscalizar pess almente as secretarias, e sobre o salário dos servidores irem até

o ministério p blico juntos procurarem possíveis soluções, e ressaltou que as

cobranças só vem para os vereadores, e fez um desafio aos vereado es de

fiscalizarem p ssoalmente. O presidente ressaltou que infelizmente a secretaria

de obras não em autonomia para trabalhar. O vereador José Aécio saudou a

todos, e para enizou o amigo Geninho pela passagem do seu aníversário, e

falou sobre o esafio do vereador Lucas, dizendo que ele está à disposição, e

falou que visit u junto com o prefeito a estrada do povoado Quebradas 11,e disse

que tinha fica o certo de resolver aquela situação ainda hoje, e falou do caso

das poças ent e os povoados São Raimundo e Saco Encantado, e falou que não

é por falta e cobranças que essas problemas ainda não tenham sidos

resolvidos, e alou sobre uma reunião que ele participou hoje na Casa dos

Jovens, e exp icou, e falou sobre o regimento da Patrulha Agrícola Mecanizada,

e sobre sua i portância, e falou que esse sempre foi um sonho seu, e falou

sobre parceri s, e citou algumas e falou sobre as discussões que ocorreram lá.

No grande ex ediente nada consta. Na ordem do dia o senhor presidente passou



para de Finanças Orçamento e Fiscalização o Projeto de Lei

W06/2021 de utoria do executivo. E em seguida colocou em discussão a

indicação W1 2021 da vereadora Josefa Garcia, a qual pediu para que todos

votassem pela ecessidade daquele Mercado da Carne e para melhor atenâer a

todos. E em s guida o senhor presidente submeteu em votação a indicação, a

qual foi aprova a por unanimidade. O senhor presidente colocou em discussão

a indicação N° 6/2021 do vereador José Aécio, o qual pediu para que todos

votassem pela necessidade desse cemitério. E em seguida o senhor presiâente

submeteu em otação a indicação, a qual foi aprovada por unanimidade. O

senhor presid nte colocou em discussão a indicação W18/2021 do vereador

Amaral, o qu I pediu para que todos votassem pela necessidade daquela

comunidade e egião. E em seguida o senhor presidente submeteu em votação

a indicação, o ual foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente colocou

em discussão indicação W17/2021 do vereador José Raimundo, o qual pediu

para que todo votassem pela necessidade daquela comunidade e região. E em

seguida o se hor presidente submeteu em votação a indicação, o qual foi

aprovada por unanimidade. O senhor presidente colocou em discussão a

indicação N°1 /2021 da vereadora Maria da Conceição, a qual pediu para que

todos votasse pela necessidade daquela rua e dos seus moradores. E em

seguida o se hor presidente submeteu em votação a indicação, a qual foi

aprovada por unanimidade. Nada mais a tratar o senhor presidente declarou

encerrada a resente Sessão, convocando a todos para a próxima, sala das

Sessões em O de Setembro de 2021.
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